

placeres y negocios

Detalles del Grito

Isabel y Daniel Goñi



Asisten a la cena VIP,
organizada por Calderón,
vestidos de charros

POR LOURDES MENDOZA
placerynegocios@reforma.com
twitter: @lumendoza

La noche previa al Grito, el Presidente **Calderón** y su esposa, **Margarita**, ofrecieron una cena en la explanada del Castillo de Chapultepec a los invitados especiales que vinieron para los festejos, la cual estuvo repleta de enormes alebrijes y cubierta por una carpa transparente. De cenar les ofrecieron sopa de lima, chiles en nogada y, de postre, una tarta de higo.

Entre los presentes destacaron **Rigoberta Menchú**, los **Goñi, Isabel** y **Daniel**, quienes asistieron vestidos de charros, y **Lorena Clouthier**, esposa de **Heriberto Félix**, quien llegó ataviada con un traje típico. A los que se les vio muy cercanos y sonrientes fue al ingeniero **Carlos Slim** y a **Javier Lozano**. ¡Ah!, y la Gobernadora general de Canadá, **Michaëlle Jean**, no dejó de bailar música veracruzana. La noche fue amenizada por el ensamble "Arpas de América", de Celso Duarte, la Banda Sinfónica de Oaxaca, el flautista **Horacio Franco**, el Ballet Folklórico de **Amalia Hernández** y, para cerrar con broche de oro, **Pepe Aguilar** y su mariachi.

EL GRITO EN EL ZÓCALO Y PALACIO NACIONAL

Literalmente, entrar al Zócalo, fue un vía crucis gracias a los integrantes de "control de seguridad", quienes, lejos de agilizar la entrada, sólo la entorpecieron. El show previo al desfile, que empezó a las 10 de la noche, estuvo pésimo. Conseguir algo de comer o tomar también fue un triunfo porque no había vendedores. Con decirle que en los tomiques había un letrero que decía: "Prohibido entrar con armas blancas, pistolas, bebidas alcohólicas, etc., y vendedores ambulantes", ¿o sea que uno iba a llevar a su propio vendedor? Pero, al ver el desfile, dar el Grito, cantar el Himno Nacional y ver el espectáculo de fuegos artificiales, todo valió la pena, porque estuvo increíble. De los chismes en Palacio, les cuento que entre los invitados estuvieron **Daniel Servitje, Luis Téllez, Joaquín Vargas, Santiago Creel, Miguel Alemán**, padre e hijo, y la Miss Universo, **Jimena Navarrete**, quien acaparó miradas. Que dos ex llamaron la atención: **Fernando**

Gómez Mont, quien asistió de ichamarra! y **Patricia Flores**, que iba impecable. Que **Juan Molinar Horcasitas**, para no variar, estuvo pavoneándose (no sé de qué); que a **Luis Armando Melgar** le tocó saludar, varias veces en diferentes espacios, al Presidente **Calderón**, y, a la tercera, le dijo: "¡Oootraa veeez!". Y que **Carlos Salinas** estaba rozagante. La organización estuvo perfecta y muy padre el decorado. Por cierto, muchos de los invitados, como **Josefina Vázquez Mota** y **Ale Sota**, salieron a la plancha del Zócalo a tomarse la foto del recuerdo. Al terminar el Grito, les ofrecieron bocadillos mexicanos, desde esquites hasta mini tortitas de cochinita pibil. Si se pregunta quién fue más saludado, le aclaro que fue el Presidente **Calderón** y luego **Salinas**, y que a **Fox** pocos lo pelaron.

POR NO DEJAR...

Nadie en Palacio Nacional, como en todo México, entendió qué onda con el Coloso, y más de uno juraba que era Zapata.

